
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  39   del  18 Luglio 2019  

                         

OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAI GRUPPI 
CONSILIARI “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO” E 
“PROGETTO SAN MARTINO” RELATIVA ALLA SITUAZIONE DI 
MINORI IN AFFIDO A SAN MARTINO IN RIO        

      

       L'anno 2019 il giorno diciotto del mese Luglio alle ore 21:00, presso questa Sede  
Municipale, convocato nei modi di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 
Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI N
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

S

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI N
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI N

ne risultano presenti n. 10 e assenti n.  3. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

FLAVIO MARCELLO AVANTAGGIATO 
ALBERTO MARASTONI 
FABIO LUSETTI
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OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAI GRUPPI CONSILIARI “ALLEANZA CIVICA 
PER  SAN  MARTINO”  E  “PROGETTO  SAN  MARTINO”  RELATIVA  ALLA  SITUAZIONE  DI 
MINORI IN AFFIDO A SAN MARTINO IN RIO                      

Il  Sindaco  cede  la  parola  alla  Consigliera  Maura  Catellani  che  relaziona  in  merito 
all’interpellanza   presentata  dai  Gruppi  consiliari  “Alleanza  civica  per  San Martino"  e 
"Progetto San Martino" relativa alla situazione di minori in affido a San Martino in Rio, nel 
testo  che  viene allegato al presente provvedimento, sotto la lettera A);

La Consigliera Catellani: “Grazie Paolo, l'interpellanza  relativa alla situazione dei minori 
in affido a San Martino, anche richiamati i  recenti fatti  di cronaca relativi  all'inchiesta 
"Angeli e demoni" in Val D’Enza, ovviamente senza volontà di fare delle polemiche, ma 
semplicemente per raccogliere qualche dato quindi qualche informazione in questo senso. 
Lo do per letto perché… grazie.”

L’  Assessore D'Urzo: “Rispondo punto  per punto.  La prima domanda è quanti  sono i 
minori del nostro Comune in situazione d'affido. Ad oggi la situazione di affido etero-
familiare dei residenti a San Martino in Rio è di uno, un minore. Esiste inoltre un altro 
minore ospite con la madre in una Comunità socio-sanitaria. L'altra domanda è se i nostri 
Servizi sociali operano autonomamente rispetto al tema affidi o se collaborano o hanno 
mai collaborato con il Centro “Hansel e Gretel”. Il Servizio Sociale Integrato, area affidi, 
opera autonomamente e non ha mai collaborato con il Centro studi “Hansel e Gretel”. La 
terza domanda quindi, vedi la seconda. La quarta domanda: “se esistono collaborazioni 
con Centri, Enti o soggetti assimilabili ad “Hansel e Gretel”: esiste, in atto, una singola 
collaborazione con la  Società “Cooperativa Sociale  Kairòs” di  Granarolo  Emilia  per il 
sostegno  socio-psico-educativo  ad  una  minore  in  affido,  non  è  un  bambino  di  San 
Martino, ha la famiglia affidataria ospitante residente in un Comune del Modenese, (evito 
di dirvi dove, ma se volete ve lo faccio vedere perché ce l'ho), in collaborazione condivisa 
con l'Azienda ASL e motivata dalla necessità di un costante e intenso sostegno psico-
educativo al minore, portatore di una storia molto pesante e di un forte disagio personale 
che non è realizzabile con gli Operatori dei Servizi sociali e Sanitari per la distanza della 
famiglia  affidataria  dai  nostri  Servizi  e  per  l'intensità  quantitativa  del  sostegno.  La 
collaborazione,  che  è  iniziata  nel  2018, si  prevede  terminerà  alla  fine  del  2019, ma 
questa non riguarda un nostro minore”

Il Sindaco: “Maura, a te la parola per una breve risposta.”

Il Consigliere Catellani: “Grazie, soddisfatta della risposta”

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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